

# GO.WEB.ID

## FK Unud Dan University Medical Center Of Utrecht Netherlands Gelar Guest Lecture

Ray - DENPASAR.GO.WEB.ID

Jul 19, 2023 - 13:47



*Guest Lecture secara hybrid dengan titik lokasi utama bertempat di ruang pertemuan Prof. dr. I.G.N.G. Ngoerah, Gedung FK Unud Denpasar (13/7/2023).*

**DENPASAR** - Dalam rangka meningkatkan pengetahuan, mendapatkan ilmu terbaru, dan mempelajari tentang permasalahan di bidang kesehatan mental, Departemen Kesehatan Masyarakat dan Kedokteran Pencegahan (KMKP)

bersama Departemen Psikiatri Fakultas Kedokteran Universitas Udayana bekerja sama dengan University Medical Center of Utrecht, Netherlands menyelenggarakan Guest Lecture secara hybrid dengan titik lokasi utama bertempat di ruang pertemuan Prof. dr. I.G.N.G. Ngoerah, Gedung FK Unud Denpasar (13/7/2023).

Didukung oleh Perhimpunan Dokter Keluarga Indonesia (PDKI) dan Persatuan Dokter Spesialis Kedokteran Jiwa Indonesia (PDSKJI), acara guest Lecture kali ini mengangkat tema “Kesehatan Mental Dalam Masa Berduka”.

Dimoderatori oleh dr. Putu Aryani, MIH., Sp.KKLP, guest lecture ini menghadirkan dua orang narasumber, yaitu:

Dr. dr. Anak Ayu Sri Wahyuni, Sp.KJ, dari Universitas Udayana membawakan topik: “PTSD dan Gejala Depresi Yang Berhubungan Dengan Masa Duka Cita”  
dr. A.A. Ayu Manik Jantine Djelantik, Ph.D, dari University Medical Center of Utrecht, Netherlands, yang membawakan topik: ” Toward an Integrated Understanding of Traumatic Grief”

Tujuan diselenggarakannya acara ini adalah sebagai sarana berbagi ilmu dan informasi terkait perkembangan terbaru dalam bidang ilmu kondisi kesehatan mental pada masa berduka.

Acara dibuka langsung oleh Wakil Dekan Bidang Akademik dan Perencanaan FK Unud, Dr. dr. I Gede Eka Wiratnaya, Sp.OT(K), yang dalam kesempatan ini menyampaikan bahwa topik dalam webinar ini merupakan topik yang sangat menarik untuk dibicarakan ditambah lagi dengan pembicara yang hadir adalah seorang praktisi yang dapat membagikan ilmunya secara langsung berdasarkan kasus yang ada di lapangan.

“Kami berharap FK Unud akan memiliki banyak kolaborasi Internasional untuk mendukung internasionalisasi institusi, maka dari itu semoga kolaborasi dengan University Medical Center of Utrecht, Netherlands ini tidak berhenti sampai disini dan bisa berlanjut dalam bentuk kolaborasi lainnya.” ucapnya

Selepas dibuka, acara dilanjutkan dengan pemaparan narasumber yang disambung dengan sesi diskusi oleh seluruh peserta dari kalangan dosen serta mahasiswa yang hadir pada kesempatan ini. (Tim/rls)

[Sumber berita Unud](#)